

# SIBERINDO

## Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan Koordinasi Penanganan Pohon Tumbang

Wanto - [SURABAYA.SIBERINDO.ID](http://SURABAYA.SIBERINDO.ID)

Nov 30, 2024 - 19:25



*Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan, Serda Faisal, bersama tim gabungan dari Satpol PP, BPBD Surabaya, dan perangkat kelurahan, turun ke lokasi melakukan Proses pembersihan pohon tumbang yang disebabkan Hujan disertai angin kencang*

Surabaya,- Hujan disertai angin kencang yang melanda Kota Surabaya pada Sabtu siang menyebabkan pohon tumbang di Jalan Panghela RT 01 RW 05, Kelurahan Bubutan, Kecamatan Bubutan. Kejadian ini sempat memicu

kekhawatiran warga sekitar karena dikhawatirkan menimbulkan kerugian maupun menghambat aktivitas di wilayah tersebut.

Menanggapi kejadian tersebut, Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan, Serda Faisol, bersama tim gabungan dari Satpol PP, BPBD Surabaya, dan perangkat kelurahan, segera turun ke lokasi untuk melakukan upaya monitoring dan pembersihan. Proses pembersihan melibatkan kerja sama yang solid antara aparat dan warga sekitar.

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 15.00 WIB berjalan dengan tertib dan lancar. Tim gabungan bekerja sama menggunakan alat manual dan mesin pemotong untuk menyingkirkan batang pohon yang tumbang agar tidak menghalangi akses jalan. Warga setempat juga ikut membantu dengan antusias, menunjukkan semangat gotong royong yang masih terjaga dengan baik di tengah masyarakat.

Serda Faisol menyampaikan bahwa respons cepat dari berbagai pihak berhasil mencegah dampak yang lebih besar. "Kami bergerak cepat untuk memastikan tidak ada hambatan akses jalan dan mencegah potensi bahaya lanjutan. Berkat kerja sama semua pihak, kegiatan ini dapat berjalan dengan baik," ungkapnya.

Tidak Ada Korban Jiwa atau Kerugian Materiil Beruntung, kejadian ini tidak menimbulkan kerugian materiil maupun korban jiwa. Berdasarkan laporan dari tim di lapangan, pohon tumbang hanya menutup sebagian badan jalan tanpa merusak properti atau menimbulkan cedera pada warga.

Imbauan untuk Warga Tetap Waspada Sementara itu, pihak BPBD Surabaya mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi cuaca ekstrem yang diperkirakan masih akan terjadi dalam beberapa hari ke depan. Warga diminta untuk segera melaporkan kejadian serupa kepada pihak berwenang agar dapat ditangani dengan cepat dan tepat.

Proses pembersihan selesai pada sore hari dengan situasi di lokasi kembali normal. Warga menyampaikan rasa terima kasih atas respons cepat dari aparat terkait yang menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Dengan langkah ini, diharapkan sinergi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat akan terus terjaga demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan tanggap terhadap situasi darurat.